

En San Javier

Reconocimiento a Brigadistas Escolares

El pasado lunes en una emotiva ceremonia y desfile, estudiantes de San Javier y Villa Alegre fueron reconocidos como Brigadistas Escolares, en el marco de la conmemoración de su día.

El Alcalde Jorge Silva Sepúlveda, junto a la Concejala María Ester González y Carabineros de la 5ta Comisaría de San Javier, encabezaron esta jornada que destaca el compromiso de los jóvenes con la seguridad escolar, la prevención de riesgos, la convivencia y el apoyo comunitario.

La comuna de San Javier posee en la actualidad 9 brigadas escolares, integradas por escuelas municipales y particulares subvencionadas.

